

Registrarse
Registrarse
¡Bienvenido! Ingrese a su cuenta
tu nombre de usuario
tu contraseña
[¿Olvidaste tu contraseña?](#)
Recuperación de contraseña
Recupera tu contraseña
tu correo electrónico
sábado, abril 26, 2025

- [Registrarse / Unirse](#)
- [¿Qué es El Común?](#)



- [España](#)
- [Internacional](#)
- [Cultura](#)
- [Feminismo](#)
- [Bazterrak](#)
- [Opinión](#)
- [Entrevistas](#)
- [Podcasts](#)
- [Formación](#)
- [Medios Aliados](#)



[El Común](#)

- [Feminismo](#)

Somos un feminismo intergeneracional. Mirando al futuro feminista II

Por
[Feminismo](#)

-

27/01/2025

[0](#)

ENCUENTRO FEMINISTA INTERGENERACIONAL

Mujeres de todas las edades se (RE)unen

1-2 DE MARZO DE 2025 EN MADRID



#EncontrarnosyHablar



Información



Organiza



Por **Lola G. Luna**

Como dijimos anteriormente, desde 2017, las manifestaciones del 8M fueron intergeneracionales.

En el año 2022, en Barcelona, a raíz de la presentación de un libro feminista, entré en contacto con un grupo de jóvenes y el 9 de junio de ese año hicimos un Encuentro Intergeneracional en el local Chocho. Iga (26 años), una de las jóvenes, recuerda que surgió de *la necesidad de compartir la historia y la actualidad del feminismo en Barcelona*. Éramos unas 20 mujeres de las tres edades y fue una Jornada en la que hicimos genealogía feminista, presentando un mural sobre El Casal de la Dona (Barcelona 1979-1989). Marina (29 años) otra joven recuerda que *compartir experiencias en el encuentro nos permitió ampliar la mirada*. Con estos antecedentes queremos #EncontrarnosyHablar las tres generaciones en un Encuentro Feminista Intergeneracional que celebraremos en Madrid el 1 y 2 del próximo marzo.

El Encuentro lo organiza La Editorial Digital Feminista Victoria Sau, una asociación sin ánimo de lucro, que publica en abierto. El Encuentro es no mixto y de corte feminista radical abolicionista. La representación es a nivel individual.

El objetivo principal del Encuentro www.encuentrofeministaintergeneracional.es es unir y cohesionar las diferentes generaciones que componen el movimiento feminista. Pero ¿cuáles son los intereses de cada una de las generaciones? ¿qué intereses hay en común entre las tres generaciones? y ¿qué acciones concretas intergeneracionales se pueden llevar a cabo para finalmente lograr un Feminismo Intergeneracional fuerte y combativo que salga a las calles de nuevo en una gran movilización denunciando el aumento de la violencia contra las mujeres y la niñez? Son preguntas que esperamos responder a través de alrededor de 60 intervenciones que está previsto se hagan en el Encuentro.

#EncontrarnosyHablar las tres generaciones puede ser un avance porque encontrarse y narrarse es un momento fundamental de la vida política; es crear poder para poder hacer. La realidad de la intergeneracionalidad en esta cuarta ola es una fuente de energía que hemos de hacer brotar para cohesionar el movimiento y nutrir la acción colectiva.

Pensar la lucha contra el patriarcado, es un segundo objetivo. El patriarcado, -núcleo de análisis del feminismo radical- separa las generaciones en los medios de comunicación, en el cine, en la moda, en la vida laboral, y en general usa el cuerpo de las mujeres jóvenes y castiga la vejez. La intergeneracionalidad cohesionada en la igualdad, en la diferencia, puede abordar con fuerza temas y situaciones que nos unen, tales como ser posibles víctimas de la violencia machista. Buscamos que el Encuentro genere unidad para la acción común que ocupe el espacio público. Pensamos que la igualdad, la confianza y la femistad tejen la tela del movimiento. Por ello el Encuentro propone articular las intervenciones sobre los temas de las Mesas desde las experiencias personales, y que estas vayan de unas a otras generaciones compartiéndolas y extrayendo conclusiones para la acción colectiva.

Un tercer objetivo es hablar sobre algunos temas de la Agenda Feminista, que hoy por hoy es nuestra base de consenso, a través de seis Mesas de trabajo (Historia, Violencia, Coeducación, Trabajo, Salud y Redes) en las que pueden intervenir durante 5 minutos

todas las mujeres que lo deseen, basta apuntarse. La idea es establecer el estado de la cuestión y ver si surgen modificaciones o nuevos temas en la Agenda.

Ya sabemos que las generaciones de abuelas y de madres tendrán una representación importante. Las abuelas son en sí un ejemplo de intergeneracionalidad. Pertenecemos a la segunda ola y hemos realizado un recorrido hasta la cuarta para entregar el testigo a nuestras nietas. Las madres son una franja interesante, compuesta de mujeres de 30 a 60 años que llegaron al feminismo en los comienzos de la cuarta ola. Han sido una sorpresa porque están siendo una parte muy importante en la acción colectiva. Ellas están sosteniendo el movimiento en estos años de plomo. Muchas son educadoras de los distintos centros educativos; periodistas que han creado nuevos medios de comunicación feminista; trabajadoras de la administración, de la salud. En cuanto a las jóvenes, -son las estudiantes asiduas en las manifestaciones- su participación en el Encuentro se ha convertido en un reto. A través de contactos en las redes sabemos que les cuesta seguir los protocolos del Encuentro, adecuarse al formato, tomar la palabra. Para estimularlas y dadas sus condiciones económicas ofrecemos unas cuantas becas. Por otro lado, muchas siguen en la deriva trans y para ellas somos sospechosas.

Finalmente pensamos que la sabiduría de las abuelas, cargada de experiencias aporta a las madres apoyo y ayuda; las madres aportan a las hijas formación y guía para caminar por la vida, ellas son “las nietas de las brujas que no quemasteis en la hoguera” y el futuro feminismo.